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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Passaggio da Alta Scuola Pedagogica a SUPSI DFA 
 
 
Con l'inizio dell'anno scolastico 2009/2010 l'Alta Scuola Pedagogica di Locarno è passata sotto la 
SUPSI, Dipartimento Formazione e Apprendimento (DFA). 
Questo passaggio, a differenza di ciò che viene affermato dal Dipartimento interessato (in questo 
Cantone va sempre tutto bene), ha creato non pochi problemi e disagi al corpo insegnanti. 
Vi è inoltre da segnalare che a pochi mesi dalla sua nomina il responsabile della formazione ha 
rassegnato le dimissioni con effetto immediato (?). 
 
Fatte queste considerazioni, chiediamo al Consiglio di Stato quanto segue: 

1. come mai ben 15 docenti formatori hanno lasciato la "vecchia" Alta Scuola Pedagogica 
gestione DECS, oggi DFA a statuto privato? 

2. Quali nuove (e non accettate …) condizioni finanziarie sono state loro proposte? 

3. Chi e di quale nazionalità prenderà il loro posto? 

4. Quale ripercussione avrà questa migrazione sul prossimo movimento docenti con il rientrare 
di tutti questi insegnanti di nuovo nei licei e all'istituto cantonale di economia e commercio, 
rioccupando di conseguenza parecchi posti normalmente occupati da giovani laureati? (per 
matematica ad esempio non viene nemmeno aperto il concorso!) 

5. Corrisponde al vero alla "vecchia" ASP - per docenti universitari tutti stranieri ovviamente - il 
DECS aveva addirittura stipulato un contratto privato corrispondente a 3'000.- franchi la 
settimana? 

 
 
Donatello Poggi 
Michele Foletti 
 


